

*Das einzig Wichtige im Leben sind Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir ungefragt weggehen
und Abschied nehmen müssen.*

Albert Schweitzer

Traurig nehmen wir Abschied von einem wunderbaren, optimistischen und lebenswerten Menschen.

Elisabeth Sidler-Schertenleib

12. Mai 1953 – 5. September 2016

Nach schönen und guten Jahren hat die Krankheit sie eingeholt.
Was bleibt ist Liebe, Dankbarkeit und Erinnerung.

Elisabeth, wir vermissen dich sehr.

Hans Marta

Annemarie Schertenleib

Hansjürg Schertenleib

Hansruedi und Nelly Schertenleib

Gianni Marta

Cordula Walt-Marta

mit Cristina, Alessandro und Giuliana

Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied am Mittwoch, 21. September 2016, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Steinmaur.

Anstelle von Blumen und Grabschmuck gedenke man der Organisation Médecins sans Frontières, 1202 Genf, PK 12-100-2.

Traueradresse: Hans Marta, Im Roracher 6, 8173 Riedt-Neerach